
Пролетарии всех стран, соединяйтесь!
РЕМОНТУ— 

ХОРОШЕЕ 
КАЧЕСТВО
Прошедшее совещание ) при ректоре обеуднло отчет 

I проректора по АХЧ В. Т.
I Юхты о ремонте в текущем 
I году учебных корпусов и 

общежитий вуза. Улучшено 
освещение в читальном за
ле, библиотеке, заканчивает
ся освежающий ремонт в 
общежитии лечфака. Плани
руется косметический ре
монт 1—2 этажей главного 
корпуса, частичная смена

электропроводки, а также 
улучшение освещения в об
щежитии по ул. Токарей, 29.

Совещание обязало ко
митет ВЛКСМ до 1 нюня 
сформировать студенческий 
строительный отряд для 
завершения строительства 
нового учебного корпуса. 
Причем в этот отряд долж
ны войти бойцы, владеющие 
строительными специально
стями.

Совещание заслушало так
же текущие дела. За акаде
мическую неуспеваемость из 
института отчислены В. Жид
ков, А. Халитов, 1 курс пед
фака, С. Осинцев, 1 курс 
санфака.

«НОРМАЛЬНЫЙ БЫТ
ИЕ РОСКОШЬ»...

В №  9 от 13 марта этого 
года наша газета в материа
ле рейдовой бригады «Нор
мальный быт — не рос
кошь...» критиковала плохие 
бытовые условия в общежи
тии по ул. Токарей, 29.

На запрос редакции о при
нятых мерах проректор по 
АХЧ В. Т. Юхта ответил, 
что в настоящее время в об
щежитии по ул. Токарей, 29 
отремонтированы все ду
шевые, осталось произвести 
только малярные работы.

Жалоб на работу душевых 
нет.

Последние 1,5 месяца ис
правно работает мусоропро
вод. Перебои в его работе 
были вследствие того, что 
сами студенты халатно отно
сятся к эксплуатации мусо
ропровода, сбрасывая в него 
негабаритные предметы (по
сылочные ящики, сломанную 
мебель и т. п.), что приводит 
к заторам.

Что касается необорудо
ванных кухонь, то этот во
прос необходимо было ре
шать при строительстве об
щежития. С опозданием он 
решается в настоящее вре
мя. Составлена смета на 
установку электроплит, изы
скиваются возможности их 
приобретения.

НЕ ПОНИМАЯ ЗНАЧЕНИЯ ЛАТЫНИ
В конце второго семестра 

студенты 1-го курса сдают 
дифференцированный зачет по 
латинскому языку. Секция ла
тинского языка делает все 
возможное, чтобы помочь пер
вокурсникам лучше овладеть 
материалом и хорошо подго
товиться к зачету.

Во-первых, еженедельно, по 
вторникам и пятницам, в ка
бинете латинского языка пре
подаватели проводят квалифи
цированные консультации. Во- 
вторых, каждый день можно 
самостоятельно позаниматься 
на кафедре, используя лекси
ческий минимум для каждого 
факультета и взяв трениро
вочные карточки по ре
цептам, обучающее методи
ческое пособие по третьему 
склонению и словарик по кли
нической терминологии.

Основное внимание, естест
венно, уделяется анатомиче
ской, клинической и фарма
цевтической терминологии. 
Очень досадно, что не все 
первокурсники еще осознали,
как важна для них латынь. 
Поэтому приходится писать о 
нерадивых студентах. Напри
мер, Михайлов — 111 гр., Бо
родин и Широков — 108,

Браславский — 105, Хали
тов — 164, Житков — 167,
Васерин — 152 в течение вто
рого семестра не считали нуж
ным посещать занятия по ла
тинскому языку.

Никулина (149 гр.) за весь 
II семестр была на латыни 
один раз! А у студентов 15*4 
группы — Карнанкнх, Ткаче
вой и Лайковской не сдано 
нн одного контроля за II се
местр. Увязли в пропусках и 
двойках Зенкова — 102 гр., 
Клюев — 105, Мннец — 114, 
Коробнцын — 134, Грнгорен- 
ко — 158, Веснина — 161, Ба
сова — 141.

Превзошли всех в своих 
«успехах» Шимонин — 171 и 
Поземов — 150 — у них до 
сих пор нет зачета за I-й се
местр.

Как правило, неуспеваю
щие студенты не появляются 
и на консультациях. Хочется 
надеяться, что вышеназван
ные студенты хоть поздно, но 
возьмутся за дело н постара
ются выправить положение 
по латинскому языку.

Н. Л. АРТАМОНОВА,
зав. латинской 

секцией.

ОРГАН ПАРТКОМА, РЕКТОРАТА, КОМИТЕТОВ ВЛКСМ И ПРОФСОЮЗА 
ОРДЕНА ТРУДОВОГО КРАСНОГО ЗНАМЕНИ СГМИ

+  СДЕЛАЕМ 1980 ГОД ГОДОМ УДАРНОЙ ЛЕНИНСКОИ РАБОТЫ!

С Е Г О Д Н Я  О Т Л И Ч Н И К  Б У Ч Е Б Е ,  
3 А В Т Р A - В  Р А Б О Т Е

Четыре года назад на 
кафедре эпидемиологии 
начался своеобразный 
эксперимент —  была 
разработана и внедрена 
новая система социали
стического соревнования 
среди студенческих
групп. Собственно, а ос
нову этой системы лег
ли старые, но, к сожале
нию, забытые принципы. 
И, действительно, кто не 
знает, что социалистиче
ское соревнование дол
жно проводиться твор-

па набирает очки со зна
ком минус, а за инте
ресные политинформа
ции, лекции для населе
ния, выпуск учебных по
собий, работу в СНО и 
т. д. —  соответственно 
со знаком плюс. От-j 
дельно учитывается
средний балл группы по 
текущей успеваемости. 
При подведении резуль
татов в конце семестра 
лучшей признается груп
па, набравшая большее 
количество баллов. Хо-

подавателем для работы 
со студентами сверх 
учебных часов. Но если 
сотрудники кафедры, 
понимая важность этой 
работы, взяли на себя 
дополнительную нагруз
ку, то о всех студентах 
этого сказать нельзя. До 
сих пор есть группы, не 
включившиеся в сорев
нование, хотя с каждым 
годом их становится 
меньше. Но даже в пер
вое время, когда новые 
формы и методы эна-

Ш К О Л А
КОЛЛЕКТИВИЗМА
ческих занятии, и к кон
цу семестра кафедра 
подходит практически 
без отработок. В них нет 
необходимости из-за от
сутствия должников.

Значительно выросла 
внеучебная активность 
студентов. Повысилось

+  ОПЫТ ПЕРЕДОВИКОВ СОЦСОРЕВНОВАНИЯ — ВСЕМ!
чески, без формализма, 
с максимальной заинте
ресованностью людей? 
А новыми здесь явились 
более совершенные
формы и критерии уче
та результатов работы.

•Далеко не сразу си
стема ^приобрела закон
ченный вид. В течение 
всех четырех лет она 
проверялась на практи
ке, вносились изменения, 
некоторые первоначаль
ные 'положения были 
пересмотрены. Много 
сил отдали совершенст
вованию соревнования 
зав. кафедрой В. А. 
Аренский, сотрудники
А. А. Тулупова, В. А. Ко
валева, Н. В. Щ ербако
ва.

Соревнование между 
группами ведется ло 
следующим основным 
разделам: учебная рабо
та и дисциплина, успе
ваемость, общественно- 
политическая актив
ность, помощь кафедре 
в оформлении учебных 
пособий и стендов. Для 
объективности оценки 
работы введены балло
вые показатели. Так, за 
пропущенные занятия, 
лекции, опоздания груп-

тя в итоге оценивается 
работа коллектива, но в 
течение семестра ком
сорг и староста совмест
но с преподавателем 
контролируют участие в 
соревновании каждого 
студента. Таким обра
зом, в коллективе, рас
считывающем на высо
кие показатели, не м о 
жет быть отстающих. 
Для (Привлечения боль
шего числа студентов к 
соревнованию и улучше
ния его качества лучшим 
группам предоставляют
ся льготы, например: 
при выборе базы для 
практики, а одна груп
па —  победитель сорев
нования —  полностью 
освобождается от кур
сового экзамена по дан
ному предмету.

Было бы заблуждени
ем считать, что кафедре 
не пришлось столкнуть
ся с трудностями. Преж
де всего, значительно 
возросла нагрузка «а 
преподавателей, которые 
становятся непосредст
венными участниками со
ревнования. И в боль-, 
шей степени конечные 
результаты зависят от 
времени, отданного пре-

чительнои частью сту
дентов принимались да
леко не с восторгом, 
принцип добровольности 
участия соблюдался не
укоснительно.

Не обошлось и без не
которых ошибок. Напри
мер, создавались ситуа
ции, когда погоня за вы
сокими баллами шла в 
ущерб учебному процес
су, и низкие показатели 
в учебе с избытком ком
пенсировались лишней 
таблицей, газетой, лек
цией для населения. По
этому на одном из ка
федральных совещаний 
было подчеркнуто, что 
главной задачей соцсо
ревнования является луч
шее освоение студента
ми специальных знаний, 
увлеченность предметом, 
повышение качества под
готовки специалистов. В 
связи с этим, говоря о 
результатах внедрения 
новых методов соревно
вания, следует отметить 
значительное повышение 
успеваемости, рост ак
тивности на занятиях и 
более высокий уровень 
подготовки к ним. Зна
чительно снизились про
пуски лекций и практи-

качество политинформа
ций. Увеличился фонд 
таблиц, учебных стендов 
и пособий на кафедре. 
В этом семестре по соб
ственной инициативе сту
денты подготовили для 
общежития стенд, .посвя
щенный 110-й годовщине 
со дня рождения В. И. 
Ленина. И, наконец, но
вые критерии соцсорев
нования шоставили новые 
требования перед сту
денческими группами. 
Группа уже «е может 
быть просто администра
тивной единицей. Шансы 
на победу имеет только 
действительно дружный, 
сплоченный коллектив, 
когда на каждом лежит 
определенная доля от
ветственности ‘за исход 
соревнования. С увели
чением числа участвую
щих в соревновании 
улучшается качество 
подготовки специалис
тов, значит, выполняется 
главное требование к 
учебному вузу.

С. ЛЕОНТЬЕВ, 
студкор.

ф  ПРАЗДНОВАНИЕ 35-ЛЕТИЯ ВЕЛИКОЙ ПОБЕДЫ

Фото Н. ФЕДОРЕНКО, студента 5 курса лечфака.



ЗАБОТЯСЬ О НАГЛЯДНОСТИ
ний студентов не тему «Асеп
тические некрозы и остео-

Z Коллектив кафедры детской 
5 хирургии, руководимой до- 
5 центом 3. А. Шуваловой, в те* 
£ чение многих лет серьезно 
S занимается изготовлением и 
■ совершенствованием иллюст- 
: ративного материала, обос-
£ нованно считая, что через зри- 
£ тельный анализатор поступает 
: и запоминается наибольшая
: часть информации.
: На кафедре представлены
= замечательные стенды, гале- 
5 рея прекрасно выполненных 
£ портретов 22 ученых —  хи- 
т рургов, где отражена история 
“  развития детской хирургии. В 

этом же плане создан стенд 
по истории развития кафед
ры детской хирургии нашего 
института с портретом ее ос
нователя профессора А. Ф . 
Зверева. Гордостью кафедры 
является электрифицирован
ный стенд для контроля зна-

Мы с вами больше привык
ли к сочетанию слов студенче
ский строительный, чем к сло
вам, вынесенным в заголовок. 
ССО существует уже около 
12 лет, набор в студенческий 
медицинский отряд ведется 
всего седьмой раз. Наш спе
циализированный отряд «М е
дик» включает в себя три ли
нейных отряда: «Вита», «Пана
цея» и «Ледиатр». В сферу 
деятельности «Медика» входит 
обслуживание больниц горо
да в летнее время.

Ежегодно в торздравотдел 
поступают заявки главврачей 
медучреждений города с 
просьбой прислать к ним бой
цов С М О  нашего института. 
Каждый раз (Подобные заявки 
поступают от 20— 25 больниц. 
И это неудивительно, ведь 
только то  городу летом дефи
цит ^младшего и среднего мед
персонала составляет около 
1000 человек в месяц. К сожа
лению, ресурсы нашего свод
ного медотряда не столь вели
ки, чтобы полностью удовлет
ворить эту потребность, но тех 
300 студентов-медиков в 
месяц, что гложет дать отряд, 
тоже не так уж  мало. Больше 
того, благодаря подобной по
мощи городские больницы 
имеют возможность летом об
служивать на несколько тысяч 
больных больше, чем в обыч
ное время. Не заработки при
влекают ребят в «Медик» (они 
там значительно ниже, чем в 
любом ССО), а возможность 
еще будучи младшекурсника
ми познать eftyc работы меди
ка. Пусть не врача, а только 
санитара или медсестры, нона 
деле, своими руками доказать 
себе правильность важнейшего

Во время зимних каникул 
со сборной командой Сверд
ловска представители тур- 
клуба нашего института 
Ю. Яковлев и И. Ямангу- 
лов совершили лыжный по
ход 3-й категории сложно
сти в район Тункннских 
Гольцов (Восточные Саяны). 
Пройденные перевалы Шу- 
мак (2800 м) и Аршанский 
(2200 м) — одни из самых 
интересных в этом районе.

...Мы стоим на границе 
леса под перевалом Шумак. 
Сегодняшний день будет 
трудным, выходим задолго 
до рассвета.

От мороза лед на Ихе-Че- 
ре покрылся трещинами, 
сквозь которые на поверх
ность выходит вода. Ремни 
на «кошках», бахилы — все 
давно покрылось слоем льда, 
но он уже предохраняет но-

хондропатии».
Восемью оригинально вы

полненными стендами из ор
ганического стекла с под
светкой представлена рентге
нодиагностика детских хирур
гических болезней. Здесь 
можно посмотреть рентгено
граммы заболеваний органов 
дыхания, пороков развития 
мочевыделительной системы, 
повреждений опорно-двига
тельного аппарата и др.

По разделу травматологии 
и ортопедии есть 4 замеча
тельных стационарных стен
да, где отражены клиниче
ские, рентгенологические при
знаки и методы лечения та
ких заболеваний, как диспла
зия тазобедренных суставов, 
вывих бедра, врожденная ко
солапость, сколиозы у детей.

в жизни шага —  выбора про
фессии. Если хотите, даже 
свою профессиональную при
годность.

Но не только это причиной 
тому, что седьмой год подряд 
количество желающих попасть 
в «Медик» .превышает цифры 
набора. Помимо чисто профес
сиональной работы, у ребят 
есть отличная возможность 
проявить все свои дарования и 
таланты —  а художественной 
самодеятельности, оформле

нии отрядных газет, поиско
вой работе, всевозможных кон
курсах. Поддержки заслужива
ет такое -начинание отряда, 
как поиск медицинских дина
стий города, воспроизведение 
новых страниц истории здраво
охранения «а  Урале. Замеча
тельно и то, что отряд «М е 
дик» не ограничивается рамка
ми города, организуя выезд
ные медицинские бригады в 
нашу область, где в течение 
2— 3 дней бойцы СМ О работа
ют в амбулаториях местных 
санчастей, читают популярные 
лекции для населения, выпус
кают санбюллетени.

Всю душу вкладывают в эту 
работу командир отряда
И. Левина (409 гр.) и С. Принц 
(423) —  комиссар «Медика». 
Ирина вот уже четвертый год 
возглавляет медотряд, и ее 
инициатива видна в каждом де
ле СМО. Не без ее участия 
наш специализированный от
ряд уже отмечен в областном 
штабе ССО и впервые в этом 
году приравнен к строитель
ным отрядам. «Медик» эани-

ги от дальнейшего намока
ния. Постепенно оказываем
ся в каньоне. Речка петляет 
по узкому лабиринту, то на
валиваясь в своем стреми
тельном беге на скалу, то 
обрываясь внезапным сли
вом. Здесь большая влаж
ность — мерзнут руки, ли
цо — некоторые ребята уже 
надели маски. Мы еще не 
видим солнца, но вершины 
остроконечных пиков от
крывшегося перед нами 
Тункннского хребта уже 
поймали его лучи, и белый 
снег становится вдруг неж
но-розовым. Еще немного и 
виден перевальный гребень, 
предстоящий путь как на ла
дони. А пока обед....

Копченая колбаса не поль
зуется успехом на холоде, 
зато сало с сухарями полу
чило всеобщее признание.

Кроме того, кафедра распо
лагает переносными стенда
ми по 12 темам занятий по 
ортопедии и травматологии.

Такие преподаватели - эн
тузиасты, как В. И. Макаров,
В. М. Одинак, создали 4 ки
нофильма, посвященные опе
ративной технике при лечении 
мочевыделительных путей у 
детей. Просмотрев эти кадры, 
каждый студент надолго за
помнит все, что показано в 
кинофильме. Имеет кафедра 
и два приобретенных кино
фильма, посвященных стафи
лококковой деструкции лег
ких и артрезии пищевода у 
детей.

Привлекает внимание слай
дотека, в которой более 1500 
слайдов по всем разделам 
детской хирургии. По 6 темам 
занятий имеются диафильмы.

Помогают в преподавании

мает одно из первых мест сре
ди специализированных отря
дов области. Согласитесь, не 
так уж мало за сравнительно 
небольшой срок существова
ния СМО.

«И тем обиднее, —  говорит 
командир «Медика» И. Леви
на, —  что в факультетских 
бюро комсомола по-настояще- 
му серьезного, должного отно
шения к нам нет. Даже подбор 
командиров и комиссаров ли
нейных отрядов нам приходит

ся делать самим, а ведь это 
должно быть заботой комите
та ВЛКСМ».

Да, к сожалению, это так. 
Начальник штаба труда С. Ру- 
дин не смог сказать мне что- 
либо определенное о СМО. А 
жаль, ведь наряду с достигну
тыми успехами у  «Медика» 
есть и проблемы. И кто, как 
не комсомольские вожаки, 
должны помочь в разрешении 
их.

Самый «больной» вопрос у 
отряда —  кадры, количество 
их и качественный состав. Во- 
первых, количество бойцов. По 
плану их должно быть 100 че
ловек —  освобожденных от 
колхоза студентов да плюс 
учащиеся медучилищ. Доволь
но скромная цифра. А по сло
вам начальника штаба труда
С. Рудина, в прошлом году ле
том по самым приблизитель
ным подсчетам по институту 
не было задействовано около 
800 студентов. И это в то вре
мя, .когда в городе остро ощу
щается нехватка квалифициро
ванного младшего и средне-

На сладкое — конфеты, а 
учтя необычность дня, —■ 
сгущенка и курага. Но сгу
щенка от сильного мороза 
становится похожей на пла
стилин, и лишь самые слад
коежки ковыряют ножом 
эту неподатливую массу. 
Все запивается двумя-тремя 
глотками чая.

Упаковываем лыжи под 
клапаны рюкзаков — даль
ше идти пешком. Вынимаем 
основные веревки, куски 
репшнура на обвязки, кара
бины, лавинные шнуры. Ос
талось набрать еще метров 
двести высоты. Рюкзаки за
метно потяжелели, идем, об
ходя возможные лавиноопас
ные участки. Скоро выби
вать ступени ногами уже не 
удается. Чтобы не сорвать
ся, не заскользить вниз, 
приходится вооружаться ле
дорубом. Шаг за шагом мы 
приближаемся к переваль-

куклы-фантомы, макеты ске- g 
летного вытяжения, муляжи, 9 
музейные препараты. На ка- 5 
федре есть около 500 таблиц, = 
фотоальбомы. В последнее 5 
время созданы графы логиче- •  
ских структур по 11 темам S 
практических занятий.

Все, что представлено о jj 
качестве наглядных пособий £ 
на кафедре детской хирур- 2 
гии, создано руками этого £ 
трудолюбивого, слаженного jj 
коллектива, находящегося в £ 
постоянном поиске нового, £ 
совершенствовании имеюще- £ 
гося. £

Партбюро педиатрического £ 
факультета одобрило работу £ 
кафедры по наглядности пре- £

го медперсонала!
Так разве нельзя за счет та
кого резерва увеличить меди
цинский отряд, призванный по 
своему профилю стать лицом 
нашего института?

Теперь о составе отряда. 
Командиру и комиссару рабо
тать с бойцами отряда очень 
трудно —  большая текучесть 
ежегодно. Такая лабильность 
состава объясняется тем, что в 
отряд могут попасть лишь ос
вобожденные от колхоза сту
денты. А под этот главный кри
терий отбора каждое лето по
падают разные студенты. По
тому-то у руководства «Меди
ка» нет возможности сформи
ровать ядро, актив отряда хо
тя/бы  на 2— 3 года. «Такая 
возможность появится в том 
случае, если комитет ВЛКСМ и 
другие заинтересованные ор
ганизации разрешат брать в 
отряд определенный процент 
не освобожденных от колхо
за студентов. Сделать это не
легко, но резервы все же 
есть», —  говорит И. Левина. 
И мы об этих резервах уже 
говорили. От себя добавлю, 
что тогда у «Медика» появят
ся и свои отрядные традиции, 
и свои ветераны, что так свой
ственно студенческим строи
тельным .отрядам.

Много еще трудностей впе
реди у «Медика». Думается, 
что более пристальное внима
ние к отряду со стороны шта
ба труда, комитета ВЛКСМ по
может ребятам оправиться с 
ними, тем более, что оптимиз
ма руководителям отряда не 
занимать. Но самое главное 
все-таки в том, что городу от
ряд нужен. Его ждут.

Л. КИРИЕНКО.

ной точке.
Подъем закончен. Можно 

отдохнуть и оглянуться. От 
открывшейся перед глазами 
картины захватывает дух. 
Резко обрывающийся вниз 
северный склон перевала, 
Зеленое озеро, долина Шу
мана, цепи гор. Вот они, Во
сточные Саяны! Острые, 
как ножи, перевальные греб
ни, суровые, круто возно
сящиеся ввысь пики, горные 
озера, узкие речные долины 
навели когда-то туристов на 
мысль назвать этот район 
Тункинскимн Альпами. И 
если ты хоть раз прошел 
здесь, увидел дивную по 
красоте природу, ты никог
да не забудешь этот край. 
Он останется с тобой на
всегда, в твоей памяти, в 
твоем сердце.

И. ЯМАНГУЛОВ, 
председатель турклуба 

СГМИ.

ОБСУЖДАЯ
ПРОБЛЕМЫ

ГНОЙНОЙ
ХИРУРГИИ

В недавно прошедшей сту
денческой научной конфе
ренции на тему «Современ
ное состояние гнойной хи
рургии» приняли участие 
большинство кружков хи
рургической секции С НО. 
Проведение таких монотема- 
тнческнх конференций поль
зуется большой популяр
ностью среди студентов, так 
как позволяет выявить наи
более существенные законо
мерности развития какой-ли
бо проблемы и состояние ее 
на сегодняшний день.

Большой интерес вызвали 
доклады А. Мальгина 
(525 гр.) «Диагностика, так
тика и лечение гнойных ме- 
диастинитов по материалам 
клиники» (каф. госп. хирур
гии педфака )и «Первичная 
хирургическая обработка 
гнойных очагов» (каф. госп. 
хирургии лечфака). В прени
ях по докладам были разре
шены некоторые спорные 
вопросы, а также отмечался 
высокий профессиональный 
уровень докладчика.

Следует отметить и до
клад студентки 630 гр. 
Н. Ступннковой (каф. фа
культетской хирургии) «Ин
фицирование дренажных тру
бок после холецистэктомии», 
понравившийся своей прак
тической направленностью, 
актуальностью темы.

Широкое обсуждение в 
прениях вызвал доклад
И. Носовой «Современное 
состояние вопроса лечения 
острого мастита», отмечена
важность и актуальность 
этой проблемы.

Традиционно интересными 
и содержательными были 
выступления кружковцев 
кафедры детской хирургии 
JI. Самусевич (665 гр.) и 
Л. Пермнновой. Особо
следует отметить доклад
Пермнновой «Дистракцион- 
ный метод лечения при за
болеваниях и повреждениях 
опорно - двигательного аппа
рата у детей». Он был ин
тересен по содержанию, бо
гато иллюстрирован.

В сообщении студентки 
Щучалнной (каф. общей хи
рургии) «Постннъекционные 
абсцессы по материалам 
гнойного отделения ГКБ 
№  40» были затронуты 
чрезвычайно интересные и 
актуальные вопросы эконо
мики здравоохранения.

Интересные доклады бы
ли у С. Малькова (каф. госп. 
хирургии педфака), Ю. Ко
кина (каф. урологии), О. Но
воселова (каф. анестезиоло
гии и реаниматологии).

Наиболее ясно и полно 
представить состояние про
блемы в целом помогли сту
дентам выступления асси
стентов Л. Н. Ракнтнной 
(каф. тосп. хирургии леч
фака), С. С. Вихриева (каф. 
общей хирургии), Л. А. Ан
тоновой (каф. травматоло
гии).

С заключительным сло
вом выступил доцент ка
федры госпитальной хирур
гии педфака Р. М. Шевчен
ко, который подвел итог ра
боты конференции, отметив 
недостатки и достоинства и 
еще раз подчеркнув важ
ность проблемы гнойной хи
рургии в настоящее время.

С. МИЩЕНКО, 
председатель 

хирургической 
секции СНО.

=подавания.
А. В. ХАРИТОНОВА, 

член партбюро
педфака, £ 

профессор. й

СТУДЕНЧЕСКИЙ МЕДИЦИНСКИЙ

...И ВИДЕН ГРЕБЕНЬ ПЕРЕВАЛЬНЫЙ
ф ПО ТУРИСТСКИМ ТРОПАМ

ф ВНИМАНИЕ: ПРОБЛЕМА!
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